



COLUMNISTA

# Mejor agricultura con Vargas Lleras

Vargas Lleras pretende ampliar la frontera agrícola para que la ruralidad sea más productiva, más rentable.

Andrés Espinosa Fenwarth

f FACEBOOK

✉ ENVIAR

T TWITTER

in LINKED IN

G+ GOOGLE PLUS

🔖 GUARDAR

POR: ANDRÉS ESPINOSA FENWARTH · FEBRERO 27 DE 2018

**E**s verdad sabida y buena fe guardada que la plataforma política del candidato presidencial Germán Vargas Lleras es la más sobresaliente de la actual campaña. Incluso se podría afirmar que es la única que abarca 25 áreas de interés nacional con diagnósticos certeros, propuestas concretas de política pública y juiciosas evaluaciones de impacto elaboradas bajo su dirección en un centenar de reuniones auspiciadas por la Fundación Carlos Lleras Restrepo desde mediados del 2017.

Este trabajo colectivo de mil páginas es un sólido programa de gobierno en economía, impuestos, empleo, infraestructura, agricultura, industria, turismo, minas y energía, transporte, seguridad, justicia, familia, vivienda, salud, educación, descentralización, relaciones exteriores, cultura y deporte, entre otros asuntos prioritarios.

Vargas Lleras presentó su propuesta de política agropecuaria la semana pasada en Neiva. En su criterio, la agricultura colombiana se caracteriza por baja productividad, inseguridad jurídica; ausencia de encadenamientos productivos y deficiencias en infraestructura física, créditos, seguros de cosecha, comercialización interna y externa, acopio y logística, transporte multimodal y políticas estatales que favorecen la importación de 14 millones de toneladas de alimentos. En 1990, Colombia cultivaba 5 millones de hectáreas. Según el Censo Agropecuario del 2015, el país sembró 7,1 millones de hectáreas; solo crecimos 2 millones de hectáreas en 25 años.

El candidato aseguró que su programa de gobierno pretende revertir esta tendencia, para lo cual propone implementar una política agropecuaria integral asentada en siete pilares: el primero busca priorizar la agricultura y la ruralidad como políticas de Estado al 2030. El segundo pilar le otorga el carácter de interés nacional a la protección de la propiedad privada y la legítima tenencia de la tierra con fines productivos. El tercer pilar establece un régimen tributario especial para la agricultura, que fomente la inversión productiva, el crecimiento, el empleo y la productividad del campo. Los biocombustibles tendrán exenciones tributarias vinculadas con el uso de las materias primas nacionales, cuyas mezclas tendrán una senda de crecimiento acorde con las áreas sembradas y la demanda nacional de

## Lo más leído

1. Presidente de la FED apoya alza gradual de tasas de interés
2. Las propuestas económicas de los partidos políticos al Congreso 2018
3. En Bogotá el precio de la gasolina bajará \$3 y el d ACPM subirá \$39 en marzo

## COLUMNAS ANTERIORES DE

ANDRÉS ESPINOSA FENWARTH

- 20/02/2018 ¿Rusia interfiere le elecciones presidenciales?
- 13/02/2018 ¿Naufraga la susti de coca en Coloml
- 06/02/2018 Sin productividad hay paraíso
- 30/01/2018 Nuevas tendencia desafíos agropecu

energía ambientalmente sostenible. El cuarto pilar fortalece la formalización de la agricultura con un régimen laboral flexible. El quinto, vigoriza la modernización y la rentabilidad del campo con asistencia técnica, crédito y seguro de cosechas. El sexto pilar le otorga especial atención a la provisión de bienes públicos para cerrar la brecha entre el campo y la ciudad. El séptimo, le concede a la mujer un papel predominante como motor de crecimiento de la familia en el campo.

[VER TODAS](#)

El programa de gobierno de Vargas Lleras en agricultura pretende ampliar la frontera agrícola para que la ruralidad colombiana sea más productiva, más rentable, más empresarial, más equitativa, más segura y más acoplada con los mercados domésticos e internacionales. Al término de su exposición, Vargas Lleras expresó, sin ambages, que “no permitirá que los recursos del campo sean manejados por las Farc”. ¡Mejor imposible!

[REPORTAR ERROR](#)

[IMPRIMIR](#)

## Nuestros columnistas

[DÍA A DÍA](#) | [LUNES](#) [MARTES](#) [MIÉRCOLES](#) [JUEVES](#) [VIERNES](#) [SÁBADO](#)

Otros columnistas



Andrés Espinosa Fenwarth  
CEO de Inverdiés

### Mejor agricultura con Vargas Lleras

Vargas Lleras pretende ampliar la frontera agrícola para que la ruralidad sea más productiva, más rentable.



Miguel Gómez Martínez  
Asesor económico y empresarial

### Frunciendo el ceño

Seguir recurriendo a los mercados cuando el recaudo apenas supera el 61% del presupuesto es insostenible.



Mario Hernández Zambrano  
Empresario exportador

### La solución está en votar

La opción es votar, para no dejar que otros decidan y luego encontrar en la protesta y la ira una salida equivocada.



León Teicher  
Empresario

### Monopolios

El Superintendente de Industria y Comercio parece estar mirando en la dirección equivocada.



María Claudia Lacerda  
Directora AmCham C

### Su voto sí cuenta

Nuestra generación y la tienen el deber de corregir y no será cambiando la ley: endureciendo los castigos. Está en nosotros mismos empresarios, los líderes funcionarios honestos que dar ejemplo, fomentar transparencia y ser intrínsecamente frente a la corrupción.

TE PUEDE GUSTAR



Enlaces Patrocinados